

## Pressemitteilung

Unser Zeichen: Marketing  
Ihr Ansprechpartner: Silvia Annecke  
Telefon: 034491 - 68221  
Telefax: 034491 - 68113  
E-Mail: marketing@energiegenossenschaft-ostthueringen.de

Datum: 20.11.2013

## Landrätin Michaele Sojka wird 40. Mitglied der ENGO

Am 19.11.2013 war Landrätin Michaele Sojka zu Gast bei der ENGO Energiegenossenschaft eG in Schmölln. Die Vorstände der ENGO, Maik Harles und Lars Trenkmann, stellten der Landrätin das bisherige Wirken der ENGO sowie neue Projekte vor.



Landrätin Michaele Sojka beim Ausfüllen der Beitrittserklärung für die ENGO. v.l.n.r.: Maik Harles (Vorstand ENGO), Landrätin Michaele Sojka, Lars Trenkmann (Vorstand ENGO)

So präsentierte man Frau Sojka ein interessantes Projekt für das Altenburger Land: Carsharing mit Elektrofahrzeugen. Aufgrund der Grenzen der öffentlichen Verkehrsmittelversorgung im Altenburger Land könnte dieses Modell bald eine Alternative für Bürgerinnen und Bürger im Landkreis darstellen. Zwar sind die gegenwärtigen Reichweiten von Elektrofahrzeugen für Langstrecken noch beschränkt, aber für die kurzen Entfernungen innerhalb des Altenburger Landes gut ausreichend.

Die ENGO erwirbt im Dezember 2013 das erste Elektroauto, welches mit Beginn des neuen Jahres 2014 im Rahmen eines Testprojektes durch das Altenburger Land fahren wird. Im Ergebnis dessen könnten schon in Kürze sowohl Unternehmen als auch Privatpersonen von diesem Carsharing-Modell profitieren und gleichzeitig einen Beitrag für den regionalen Umweltschutz leisten. „Wir hoffen, dass wir perspektivisch mit diesem Projekt zur Verbesserung der Mobilität im Landkreis beitragen können“, so Maik Harles Vorstand der ENGO.

Darüber hinaus wurde die Landrätin über weitere Projekte der ENGO ab 2014 informiert, etwa die Unterstützung der Stadt Schmölln im Rahmen eines Klimaschutzkonzeptes, die Installation neuer Direktverbrauchs-Photovoltaikanlagen und über das Konzept für ein Blockheizkraftwerk in einem Wohngebiet. Dass die Landrätin vom Wirken der ENGO überzeugt ist, unterstrich sie mit Ihrer Beitrittserklärung. Damit ist Frau Sojka das inzwischen 40. Mitglied der Energiegenossenschaft.